

Denkzeitraum 2015

Wem gehört die Arbeit?



Denkzeitraum zu „Professional Deformations“

28. Mai 2015, Beginn 18:00 Uhr

(Glockenspielhaus, Abraham-a-Santa-Clara Gasse 4, 8010 Graz)

Is it professional to be happy in your job? Or unhappy? What makes ethics professional? Is fulfillment a professional goal? Together with Arthur Applbaum, Professor of Ethics and Public Policy at the Harvard Kennedy School, we will discuss these questions and investigate how being a member of a profession might deform your perspective and character as well as the (actual or only assumed) conflicts between role morality and common morality.

Ist es professionell, im Job glücklich (oder unglücklich) zu sein? Was macht Ethik zur Berufsethik? Mit Arthur Applbaum, Professor für Philosophie an der Harvard Kennedy School, werden wir der Frage nachgehen, wie einen Beruf ausüben und eine Rolle einzunehmen die Perspektive verengen und den Charakter verändern können, sowie die (tatsächlichen oder bloß angenommenen) Konflikte zwischen Ethik im Beruf (Rollenethik) und allgemeiner Ethik untersuchen.

Referatimpuls von Arthur Applbaum auf Englisch
Diskussion auf Deutsch – für Übersetzung ist gesorgt

Freier Eintritt

Gemütlicher Ausklang beim Buffet

Um **Voranmeldung** wird gebeten: denkzeitraum@uni-graz.at

Folge uns auf Facebook: www.facebook.com/Denkzeitraum

Denkzeitraum 2015 Institut für Philosophie: Arbeitsbereich Praktische Philosophie